

# *Greenpeace protesta en Berlín con bloques de hielo*

---



Berlín, 14 may (ansa).- La ONG ambientalista Greenpeace protestó ante la Puerta de Brandeburgo, en Berlín, donde tienen lugar diálogos sobre el clima, en los que intervino hoy la canciller alemana Angela Merkel.

Los activistas pusieron en la plaza enormes bloques de hielo con los que formaron la leyenda 'last exit', última salida, para protestar contra la política ambiental del gobierno.

'Señora Merkel, la salida del carbón solo puede ser el comienzo', se lee en los carteles expuestos por los activistas en la plaza. [Atacama Noticias](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/190626-greenpeace-protesta-en-berlin-con-bloques-de-hielo>



**Radio Habana Cuba**